



jueves 9 de enero de 2020

# EL AYUNTAMIENTO INSTALA EN LOS EDIFICIOS MUNICIPALES CONTENEDORES DE RECICLAJE



El Ayuntamiento va a instalar en los edificios municipales tres contenedores de reciclaje, para envases, vidrio y papel, “una pequeña acción que se enmarca dentro de un proyecto global”, ha señalado el Delegado de Comunicación, Carlos Rodríguez.

Ha explicado Rodríguez que “el Ayuntamiento está realizando una serie de acciones enmarcadas en la Agenda de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, ODS, que incluye toda una serie de medidas encaminadas al Desarrollo”.

Así ha explicado que “estamos desarrollando una serie de acciones que se incluyen en el objetivo número 13 de esta agenda denominado Acción por el clima y el reciclaje, de manera que hace unos días comenzamos la campaña “Recicla con el corazón” para la recogida de tapones solidarios y en apenas dos días casi se ha llenado el corazón que hemos ubicado en el Parque de la Constitución, que tiene una capacidad total de 10.000 tapones por lo que estamos muy satisfechos”.

El delegado ha añadido que “Ahora vamos a poner contenedores de reciclaje en los edificios municipales y a lo largo de este mes iremos realizando otras acciones, como la colocación de contenedores de residuos en las calles, pipican, que nuestra Delegada de Medio Ambiente irá explicando. Por tanto podemos decir que desde el Gobierno este mes de enero nos vamos a centrar en el objetivo número 13 de esta agenda de los ODS”.